La alternancia, en su primer mes

Arrangue.

Ha tocado los primeros puntos en la llamada gira de agradecimiento, anunciando programas

MONSERRAT MATA

Este lunes 16 de octubre se cumplió un mes de que Delfina Gómez Álvarez tomara las riendas del Estado de México como la primera mujer gobernadora, dando paso a la alternancia política y de género en la entidad, luego de más de 94 años de gobernadores emanados del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

En sus redes sociales la mandataria mexiquense compartió ayer un mensaje, en el que señaló que es un privilegio "estar al frente del proceso de cambio desde el Gobierno del Estado de México".

Acciones y programas

Durante estas primeras semanas de la gestión de la gobernadora Delfina Gómez se dio inicio con la gira de agradecimiento por los distintos municipios de la entidad, visitando Ecatepec, Tlalmanalco, Valle de Chalco, Nezahualcóyotl, Huixquilucan, Chalco, Texcoco, San Felipe del Progreso, Villa Victoria, entre otros.

También se presentó el Programa Ético de Control de la Sobrepoblación de Animales de Compañía en Situación de Calle, que contempla al menos cinco ejes de trabajo, entre ellos, am-



pliar las campañas de vacunación antirrábica, intensificar las campañas de esterilización, así como promover la adopción y la tenencia responsable de mascotas.

Del mismo modo, la gobernadora Delfina Gómez realizó la presentación de los Lineamientos para Desarrollar el Plan Estatal de Conservación y Restauración de Ecosistemas Forestales, que tendrá como principal objetivo, la restauración de ecosistemas, la conservación de la biodiversidad y la mejora en la calidad de vida de los seres humanos y de todas las formas de vida.

En este marco, adelantó que durante su administración se tendrá una meta de 60 millones de árboles plantados como parte de las campañas de reforestación.

Se presentó la Pensión para el Bienestar de las Personas con Discapacidad, también se adelantó que se pondrá en marcha la Tarjeta Bienestar, además de in-

REACCIONES

"Gracias por su confianza, apoyo y cariño. No descansaré hasta lograr un estado más justo e igualitario" Delfina Gómez Álvarez Gobernadora del Edomex formar algunos detalles del nuevo programa "Mujeres con Bienestar", reiterando que no habrá intermediarios, llegando en primera instancia, a quienes más lo necesitan.

En este periodo, también se ha hecho entrega de títulos de propiedad, basificación de docentes, así como la firma de convenios con el INEA, para erradicar el analfabetismo, y con el IMSS-Bienestar para la federalización de los servicios de salud.

Delfina Gómez cumple un mes al frente del Poder Ejecutivo

La primera gobernadora de la entidad mexiquense ha visitado 16 municipios y sostenido cinco encuentros con el presidente de la República

ALMA RODRÍGUEZ

a gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, ha cumplido su primer mes frente al Poder Ejecutivo y ya ha visitado 16 municipios: Ayapango, Chalco, Chimalhuacán, Ecatepec, Huixquilucan, Ixtapaluca, Nezahualcóyotl, Nextlalpan, Ocoyoacac, San Felipe del Progreso, Tecámac, Texcoco, Tlalmanalco, Valle de Chalco, Villa Victoria y Zumpango, además de efectuar eventos dentro de Palacio de Gobierno, ubicado en la capital mexiquense.

A partir de que asumió el cargo como titular del Poder Ejecutivo mexiquense, el 16 de septiembre, a la fecha, ha sostenido cinco encuentros con el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador; dos en Palacio Nacional y tres durante giras de trabajo por territorio mexiquense.

El 18 de septiembre Delfina Gómez acudió a su primera conferencia matutina junto a AMLO en el cual se informó el óptimo funcionamiento del Tren Interurbano México-Toluca "El Insurgente", en



su primer tramo de Zinacantepec a Lerma, que movilizó en su primer fin de semana a 115 mil pasajeros.

Asismismo, los días 29 y 30 de septiembre y el 1 de octubre emprendieron una gira por los municipios de Tecámac, Ecatepec, Texcoco, Chimalhuacán, Chalco, Valle de Chalco e Ixtapaluca para dar a conocer los resultados y avances que se llevan con los Programas para el Bienestar en la entidad.

En tanto que el último encuentro entre ambos se desarrolló el 9 de octubre en Palacio Nacional, para concretar la firma del convenio IMSS Bienestar para la federalización de los servicios de salud.

En lo individual, Delfina Gómez, ha sostenido reuniones diarias de la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz, donde se revisan los avances de la estrategia de seguridad en el Edoméx.

También anunció programas de control y rescate de la sobrepoblación animal y reforestación, además de la entrega de títulos de propiedad y la basificación de docentes mexiquenses.

A lo que se suma la firma de convenios con el Instituto Nacional para la Educación de los Adultos (INEA), para erradicar el analfabetismo atendiendo a más de 3 millones de mexiquenses mayores de 15 años que no saben leer ni escribir.

"Hoy se cumple un mes de tener el privilegio de estar al frente del proceso de cambio desde el Gobierno del Estado de México (@ Edomex), dirigiendo a las instituciones que transformarán la vida de las y los mexiquenses. Gracias por su confianza, por su apoyo y por tantas muestras de cariño. No descansaré hasta lograr un estado más justo e igualitario", escribió en sus cuentas oficiales.